

学校便り



雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子
たくましく学び合う子
あかるく元気な子

令和6年4月10日

No. 1

西海市立雪浦小学校
校長 柴田 泰徳

令和6年度がスタート

6名の新1年生、6名の新しい教職員を迎え、令和6年度雪浦小学校がスタートを切りました。始業式の朝は、登校する子供たちの顔がやる気で満ちあふれ、張り切った元気な声が校舎に響いていました。子供たちが充実した学校生活を送り、力を十分に発揮して伸びていけるよう、本校職員一同、誠心誠意指導に努めてまいります。始業式では、6年生 松岡柊さんが、児童代表の言葉を述べましたので紹介します。



1 学期始業式児童代表の言葉 「六年生でがんばること」

六年 松岡 柊

ぼくが、六年生で頑張りたいことは三つあります。

一つ目は、漢字です。五年生では、漢字の練習に一先けん命取り組み、学期末のまとめのテストでは九十九点、漢字検定では百八十九点がとれました。毎日家庭学習でこつこつと練習を続けたことで、自分の力として身に付いたのだと思います。六年生でも、たくさん練習し満点を取れるようにがんばります。

二つ目は、「人前で大きな声で話す」ことです。ぼくは、五年生の二学期まで 発表するときには緊張して小さな声しか出ませんでした。でも、三学期になって前に出て話す機会が増えたため、段々慣れてきて大きな声で話せるようになってきました。六年生では、代表としてみんなの前で話すことがさらに増えるので、自信をもって大きな声で話ができるようにがんばりたいです。

三つ目は、最高学年として、みんなをまとめることです。五年生では、運動会のときに、団長や副団長を手伝って低学年に声掛けをしたり、縦割り掃除のときに、六年生を支えてみんなをまとめたりすることができました。今日からは手伝いや支えではなく、最高学年として自分が先頭に立ってみんなをまとめることができるように行動していきます。

令和6年度 教職員紹介

担任等	氏 名
1 年 生	坂口 理恵 (さかぐち りえ)
2 年 生	北村 敏之 (きたむら としゆき)
3・4 年 生	上野 奈緒 (うえの なお)
5・6 年 生	岩坪 信幸 (いわつぼ のぶゆき)
ひまわり学級	重松 結花 (しげまつ ゆか)
複式支援	森山 香居 (もりやま かおり)
学習支援	入江 和代 (いりえ かずよ)
養 護	山崎 智美 (やまさき ともみ)
事 務	久野 亜由美 (ひさの あゆみ)
用 務 員	渋谷 明希 (しぶえ あき)
外国語専科	山本 敦子 (やまもと あつこ)
A L T	カディジャ・ダニエル・クラーク
教 頭	高野 友一 (たかの ともかず)
校 長	柴田 泰徳 (しばた やすのり)

入学、おめでとう！

9日（火）に、入学式を行いました。6名の新入生は、とても立派な姿で式に臨んでいました。名前を紹介されたときの返事も、全員元気が良かったです。6年生の田畑一休さんが児童代表で歓迎の言葉を述べ、雪小の良さを紹介しました。これで、全校児童41名がそろいました。



4月の主な行事

- 8日（月）着任式・始業式
- 9日（火）入学式 給食開始（2～6年）
- 11日（木）児童集会 委員会活動
- 12日（金）体位・視力・聴力検査
- 15日（月）1年生給食開始 外国語ALT
- 17日（水）交通安全教室 13：30～
- 18日（木）6年生全国学力調査（国・算） 県（理）
5年生県学力調査（国・算）
クラブ活動
- 19日（金）歓迎集会・遠足
児童宅確認訪問 14：30～
- 22日（月）外国語ALT
- 23日（火）避難訓練（中休み）
- 24日（水）全国学力質問紙調査（6年） 児童下校 14：45
- 25日（木）授業参観①・PTA総会・懇談会 児童下校 14：45
- 26日（金）尿検査（全学年）
職員研修のため 12：45下校
- 30日（火）心電図検査（1年）

令和6年度主な行事

- 5.2 木 雪浦ウィーク参加
- 6.28 金 授業参観②
- 7.16 火～個人面談
- 7.19 金 1学期終業式
- 9.29 日 運動会
- 10.17 木 小体会
- 10.29 火～宿泊学習 56年
- 11.29 金 持久走記録会 参観③
- 12.24 火 2学期終業式
- 1.26 日 春を迎える会
- 2.27 木 授業参観④
- 3.24 金 終了式・離任式

※7月16・17・18日の3日間で個人面談（全家庭）
※日曜開催の行事は年間2回 授業参観は年間4回

雪小児童が「とんぼんさん」に参加

4月6・7日に大瀬戸
檜浦で行われた琴平神社
大祭「とんぼんさん」に
雪浦小学校から7名が参
加しました。たくさんの
観衆で盛り上がる伝統あ
るお祭りでした。

写真の掲載を控えさせて
いただきます。

雪小花便り

雪浦小学校の花壇は、1年で一番の見頃を迎えており、春の花々が咲き誇っています。青いじゅうたんネモフィラはこれから満開を迎えます。

また、リビングストーンデージーは、太陽の光を浴び、ひととき輝いています。

花いっぱい雪浦小学校から、毎月花便りを発信します。種から花の苗を育て、花壇に足を運ぶ優しい子に育ててほしいと願っています。

ネモフィラ



リビングストーンデージー

